LETTRE DE St PIERRE n° 52



AURIOL le 1er septembre 2013

Chers amis,

Et oui !!! C'est déjà la rentrée...

Je pense vous retrouver en pleine forme, bien bronzés, bien retapés, bien regonflés...

Et oui !!! Cela fait déjà deux mois que nous nous sommes quittés en pleine joie avec cette effervescence qui a marquée notre fête de la St Pierre.

Et oui !!! La rentrée, tant attendue, se fera le :

VENDREDI 13 SEPTEMBRE 2013 à partir de 17 h 00

Les cartes vont être dépoussiérées... les joueurs fébriles vont, pour cette rentrée, s'en donner à cœur joie...

Pensez à porter quelques gâteries, salées et sucrées, fruits et boissons... que nous partagerons vers 20 h 00.

Et que cette soirée ne soit pas uniquement réservée aux joueurs de cartes, mais à tous les membres, ce qui nous permettra de reprendre contact avec toute la famille du Cercle.

Bien amicalement à vous tous et bonne rentrée.

Le Président Ch. BELLON